

Al campo

El jefe del partido liberal pasó ayer el día en el monte que en Torrelodones posee el señor Gasset.
Le acompañaron este ex ministro y el senador liberal señor García Molinas.
También el señor Maura ha pasado en el campo el día de ayer.

Prisión de Maclas

Por el juzgado de instrucción militar se ha comunicado al teniente coronel D. Juan Macías auto de prisión.
Se ha comunicado el auto al jefe de las prisiones militares de San Francisco.
Aunque habían circulado rumores de que se le iba a conceder la libertad provisional, no ha tenido confirmación; todo lo contrario.
Lo que se ha dicho hoy es que se ha querrelado la casa Wickers contra el teniente coronel señor Macías, por haberla supuesto capaz de ponerse de acuerdo con el gobierno para una prevaricación, pues dicha casa entiende que esta suposición le irroga grandes perjuicios no solo en sus intereses sino también en su crédito.

Provincias

Peripeos de una boda

GIJÓN

En la iglesia parroquial de San Pedro, ocurrió ayer un suceso, que es objeto de muchos comentarios.
Celebrábase la boda de dos novios, gente del pueblo, cuando una mujer joven, provista de un reclinatorio, abrióse paso entre los fieles, y llegando al lugar donde se hallaban los desposados, en medio de la estupefacción general, empezó a descargar silletazos al novio.
Los espectadores cuando se hubieron repuesto del asombro que les causó el hecho intervinieron, incluso el sacerdote, logrando sacar de la iglesia a la furiosa joven, continuando después la misa.
La causa de lo ocurrido es, según se dice, que el novio sostenía, simultáneamente, relaciones con dos jóvenes, una de las cuales le entregó veinticinco duros para arreglar los papeles, que aquél empleó en comprar un traje de boda, para la otra con quien se casó.
La novia burlada, al enterarse de ello, decidió vengarse, habiendo realizado su propósito en la forma que queda dicho.
Cuando ocurrió el suceso, la boda estaba consumada ya.

NOVÍSIMA

Ley Electoral

anotada y concordada por D. Ignacio de Janer publicada por el Centro de Administración municipal; pídase en casa del representante
José García Álvarez
Plaza de San Francisco, 18 — GERONA
PESETAS 1'80 EN RÚSTICA Y 2 PESETAS EN TELA

Los Contemporáneos

Rafael Leyda es escritor finamente irónico y lleno de espiritualidad. En sus obras hay como una gran sonrisa que va resbalando de una página a otra, lo que les presta un encanto inefable.

Esta rara cualidad constituye el mayor mérito de su novela «Verano sentimental», que primorosamente ilustrada en colores por Sancha, publica LOS CONTEMPORÁNEOS en su último número.

Anuncia LOS CONTEMPORÁNEOS para la semana próxima, una novela del excelente escritor G. Martínez Sierra.

Noticias

Ayer por la tarde fué robado con fractura de la puerta el piso que habita el industrial D. José Bonmatí, en la Calle de San Francisco llevándose los ladrones entre otros objetos 250 pesetas en oro, un reloj y cadena una alfiler y un anillo del mismo metal y un mantón de Manila.
Como de costumbre en Gerona los ladrones están en completa libertad.

El sábado por la noche llegaron a esta de paso para Olot los señores que forman el nuevo Consejo de Administración del ferrocarril de esta a Olot, creemos que con objeto de ver sobre el terreno el trazado del trozo que falta a construir.

Llamamos la atención del Alcalde señor Catalá acerca de un rumor llegado hasta nosotros que de ser cierto constituiría un verdadero menoscabo de la salud pública y como quiera que hoy no es más que un rumor tan solo se lo apuntamos para que el con su autoridad se entera de ello.

Parece que hace unos días se vió que el coche fúnebre después de dejar en el cementerio los restos de algún vecino, se dirigió camino de Casá la Selva llamando la atención que se detuviese en el hostal conocido por Font del Capricho como que de ser cierto dicho rumor se prestaría a grandes comentarios, sin negarlo ni creerlo a título de información hacemos las presentes manifestaciones.

Se nos dice a última hora que el candidato Radical proclamado por el tercer distrito ha declinado el honor de presentar su candidatura, siendo casi seguro que en su lugar designar el partido una persona de verdadero arraigo en el distrito.

Hasta la hora presente no es posible aun detallar los presidentes que han de presidir las mesas electorales, puesto que parece que casi la mayoría de las nombradas hasta hoy han presentado la dimisión del cargo.

Esta mañana trabajando en el Matadero público el materife Pedro Arnau sin que-

rer ha inferido una tremenda cuchillada a su compañero Juan Plá habiéndole atravesado el brazo derecho, acompañado al dispensario municipal el herido, por el administrador de dicho Matadero señor Portas, se le ha hecho la primera cura por el médico señor Casadevall teniendo este necesidad de darle algunas puntadas de sutura por las dimensiones de la herida.

La madre de la joven Dolores Vidal a quien un señor Sacerdote atropelló en la Plaza de S. Francisco, nos ruega hagamos constar no es cierto que como dice un diario local dicho sacerdote reclamase cantidad alguna y fuese por tanto esta causa el origen del atropello, pues por el contrario es la familia de la joven que acredita algunas cantidades del atropellado.

Ayer fué curado por el médico señor Ros el niño Bruno Roura que al caer de la bicicleta se hizo una fuerte contusión en la pierna derecha.

Lista remitida por el Gobernador civil al Ministro de la Gobernación, detallando los pueblos que acogidos al artículo 29 de la Ley electoral han proclamado concejales electos y no habrá elección el próximo domingo.

Port-Bou por el distrito primero Carals, Figueras por el tercer distrito, Ribas por el distrito segundo, Ripoll, San Juan de las Abadesas Olot tercer distrito, Castellfollit, San Pedro, Las Presas, Ridaura, Montagut, Mayá, Argelaguér, Perelada, La Piña, Caldas de Malavella, San Miguel de Fluviá, Bordils, Beuda, Jafre, Vilahur, Bañolas y San Privat de Bas.

Por carecer de espacio en la sección de noticias nos vemos obligados a retirar las recogidas hoy a la Alcaldía.

Isabel Josa de Ramos.—Profesora de piano, ex-alumna del Conservatorio del Liceo de Barcelona.

Lecciones particulares en casa y a domicilio.—Plaza de la Independencia, 15, 3.º—Gerona.

Dolores Jordá.—Profesora de Piano y ex-alumna del eminente GRANADOS clases de Solfeo y Piano. Lecciones particulares a domicilio.—Nueva del Teatro.

ACEITES PUROS finos y corriente OLIVA — Refinados DE VENTA, Colmado Gelabert

SEÑOROS: A su primer viaje en Perpignan visitar la reputada casa Milhaud, «A La Halle au Blé». Confecciones de alta novedad, última creaciones de París. Precios reducidos. 27, Argenterie, 27.—Perpignan

Reglas Método infalible para toda clase de retrasos. Cheque de 11 franco ó vintes, alternacionales. **Farmacia Burot, 56, Nantos (Francia).**



Servicio telegráfico Alccane

MADRID 26 a las 16'30.

Fallecida

Ha fallecido esta mañana en la casa de Socorro la mujer atropellada días pasados por el automóvil de la Reina.

En libertad

Esta mañana han sido libertados los últimos detenidos con motivo de las algaradas de estos pasados días, y sobre los cuales no recae culpabilidad.

Procesados

33 de los detenidos han sido procesados, siendo soltados 20 con libertad provisional. Quédanse los señores García y Zoaya. A este último, se le exigen 2000 pesetas de fianza.

Motín

En la villa de Ladosa ha habido escandalosos sucesos. El vecindario amotinóse asaltando la casa Consistorial arrojando a la calle el Moviliario y el Archivo.

La causa de la alteración del orden es mostrada por haber repartido el Ayuntamiento las Constituciones con arreglo al nuevo catastro.

Se ha ordenado la concentración de la Guardia civil en espectación de nuevos desmanes.

Exposición de ganado

Telegrafían de Jerez de la Frontera que con gran éxito se ha inaugurado la exposición de ganado.

Las próximas elecciones

CÁDIZ

Ayer reunióse la Junta del Censo, acordando el rumbo a seguir de las próximas elecciones.

Parece lucharán los católicos evaligados y los liberales y republicanos.

Preséntanse 48 candidatos para 20 puestos.

Tribunal de honor

Se ha formado un tribunal de honor para juzgar al señor Macías, formado por tres auditores y cuatro tenientes auditores presidido por el auditor general señor Valcárcel.

El acta se enviará al Jefe de la jurisdicción ó al Ministro según lo que proceda. Se firmará su separación del cuerpo ó se enviará el asunto al Tribunal supremo.

Al salir

Nada han dicho los preces de lo acordado en el tribunal de honor.

Según hemos oído decir, ha sido acordada la separación del señor Macías.

R. O.

El ministro de Fomento ha dispuesto una R. O. para que en lo sucesivo los ingenieros jefes de melilla y Ceuta, envíen sus trabajos a la dirección general de Obras públicas.

Consejo de la Producción

El consejo, en su reunión de hoy, ha acordado varias subvenciones a diferentes sindicatos agrícolas, entre ellos el de Tarragona.

Se ha hablado también de la próxima exposición en Córdoba.

Accidente

Al regresar esta mañana de Palacio, a las 11'30, el señor Maura, ha sido atropellado su coche por un automóvil, en la esquina de la calle del Prado.

Uno de los caballos del coche ha salido herido en el pecho, no habiendo experimentado el señor Maura daño ninguno.

El automóvil iba vacio. El señor Maura se dirigió a casa de su sastre.

Visita de Moret

Esta mañana han cumplimentado al Rey el señor Moret y sus hijas.

Este señor ha dicho a los periodistas que el asunto Macías es asunto perdido, pues habiéndole puesto delante del expediente no ha querido declarar haciendo como el hombre que tiene hambre al ponerle un plato delante, no come.

Registro Civil

SERVICIO PARTICULAR DE "LA NEOTAFIA"

Defunciones ocurridas en esta ciudad desde las 12 de ayer a las 12 de hoy:

Alejandro Robira, 2 años. Montserrat Rui, 3 años.

Nacimientos: Varones, 0; Hembras, 2. Gerona 26 de Abril de 1909.—Francisco de A. Matas.

Sección Religiosa

SANTO DE HOY. — Nuestra Señora del Buen Consejo y S. Marcelino.

SANTO DE MAÑANA. — S. Pedro Arm. y S. Anastasio.

CUARENTA HORAS.—En la Iglesia de las Bernardas.

Se necesitan propagandistas para un Montepío de socorros mutuos de esta ciudad. Detalles Abeuradors, 5 2.º 2.

La Victoria de los Medicamentos

EMERIN

DEL GRIEGO "CURA EN UN SOLO DÍA.

TOMANDO "EMERIN, CORTA EL PROGRESO DE LA Sífilis - Venéreo - Anemia EN EL PRIMER DÍA

Los incurables recuperan la salud, los Medicamentos Emerin se han impuesto a los incédulos, el pago después de la radical curación.
Los Confites Emerin dan a las vías genito-uritarias el estado normal, evitando el uso de las peligrosísimas candelillas, quitan y calman instantáneamente el escorzo y la frecuencia de orinar; los únicos que curan radicalmente las estrecheces uretrales, Prostatitis, Uretritis, Cistitis, Catarros de la vejiga, Cálculos, Incontinencia de orina, Flujo blancos de las mujeres, Hemorragia (gota militar), etc. Una caja de Confites Emerin con la debida instrucción, 4'50 pesetas.
El Roob depurativo Emerin, inmejorable reconstituyente antisifilítico refrescante de la sangre, cura completamente y radicalmente la sífilis y todas sus consecuencias. Impotencia, dolores de los huesos, Adenitis glandulares, manchas de la piel, pérdidas seminales, polluciones, espermatorrea, herpes, albuminuria, escrófula, linfatismo, raquitismo, linfadenoma, esterilidad, neurastenia, etc. etc. Un frasco de Roob depurativo Emerin con la debida instrucción, 3'50 pesetas.
El Revenerador de la Sangre Emerin es el medicamento superior a todos los conocidos hasta hoy.
Celebridades médicas extranjeras lo recetan siempre para dar bienestar, buen color, fuerza y vida, siendo el Emerin el único reconstituyente de la sangre, de los huesos y del sistema nervioso.
El Emerin es el único descubrimiento de la Terapéutica moderna para curar, radicalmente, la clorosis, diabetes, parálisis, cefalalgia, raquitismo, escrofulismo, dispepsia, atonía, debilidad de la vista, palidez de los tegumentos, decoloración de las uñas, dolores de cabeza, neuralgias faciales, palpitaciones del corazón, sofocación, digestión difícil, dificultad de los trabajos intelectuales y musculares, laxitud, insomnio, delirio, alucinación, hinchazón, enema, etc.
Un frasco de Emerin con la debida introducción, 7 pesetas.
Para pedidos, correspondencia y consultas gratuitas también por cartas, dirigirse al Inventor Medicamentos Emerin, Rambla de las Flores, 26, Barcelona y se obtendrá contestación gratis y con reserva.
De venta en Gerona, F. de A. Roca, Farmacia, plaza del Ollí, y subida de Santo Domingo.
SE SUPLICA A LOS SEÑORES ENFERMOS LEER CON ATENCIÓN ESTAS PALABRAS
Estáis convencidos? Es claro! pues la opinión pública lo ha declarado y no queda duda de que algunos sujetos anuncian con el mayor descaro, unos productos similares a los renombrados medicamentos Emerin siendo el único motivo engañar al público para confundirlos con los Emerin y como es de comprender, el fin de estos sujetos malvados, es de sorprender la buena fé de los enfermos, para robarles el dinero, perjudicarles la salud, y además reirse de las leyes.
Los medicamentos Emerin para la mayor seguridad del público, están legalmente garantizados y registrados.

Aceites minerales y grasas para la Industria M. J. IBAÑEZ

EL AGUILA Casa fundada en 1850

Almacén de ropas hechas para caballero y niño.
Grandes existencias de ropas hechas para todas las estaciones
SECCIÓN DE MEDIDA
Impermeables, Mantas de viaje, Gorras y Sombreros para caballero y niño
Barcelona.--PLAZA REAL
SUCURSALES Madrid, Zaragoza, Valladolid, Valencia, Málaga, Cádiz, Sevilla.

La nueva ADLER visible

Provista de todos los más importantes adelantos, es la única máquina práctica de resultados absolutamente positivos. Compete ventajosamente con todos los sistemas conocidos hasta la fecha y su solidez es tal que esta casa da TRIPLE GARANTÍA por la máquina que las demás dedicadas a este negocio.
El manejo se garantiza en una hora.
Alineación inalterable cual en ningún otro sistema
Con la ADLER se escriben 103 caracteres y signos.
En los otros sistemas solo 84 ó 86.
LA UNICA MÁQUINA QUE HACE 20 COPIAS AL CARBÓN DE UN SOLO GOLPE SIN DETERIORARSE
Se desea a prueba a quien lo desee sin compromiso alguno y para datos dirigirse al representante en Gerona D. José García Álvarez, Plaza de S. Francisco, 18.
Lista de referencias entre las muchas máquinas vendidas en esta provincia:
Andueña provincial.—Grober y Compañía.—Joaquín Finquessa. (Abogado).—Ramón M.º Arreda (Abogado).—José M.º Oller (Procurador).—Oviedo y Compañía (Agentes negocios)